

ein "Verkehrsunfall" mit Fahrerflucht

und die Folgen

deswegen mal eine andere Strecke

ordentlich und mit "Schmackes"

Man verschwand grad um die Ecke,
ein Unfall war`s, mit Fahrerflucht.
Das Opfer lag noch auf der Strecke,
die man da tagtäglich aufgesucht.

Aufsuchte um halt fit zu bleiben,
am Lenker und drum ne Biege machte,
wollt ja nicht Geschichte schreiben,
nach`m Crash, der nicht grad sachte.

Kam auch nur mit drei Rädern an,
im Altenheim, gleich um die Eck,
was man weissgott nicht sagen kann,
vom Unfallgegner, was für`n Schreck.

Ja, hat man bekommen, als man ihn sah,
der ebenfalls war ein Heiminsasse,
ohne Gebiss, total verschmutzt, fürwahr,
mit Gehwagen, nur noch halb an Masse.

Also Unfallflucht, kein wenn und aber,
und nach der Reparatur war`s Pflicht,
mit neuem Rad machte man den "Traber".
"Geht`s wieder auf Tour?" "Nee, vor Gericht!"

©